



Flash de mercado. Marzo 2025: Incertidumbre sobre los impactos de una guerra comercial

Noticias actualizadas a las 9:10 a.m. del 6 de marzo de 2025, hora de El Salvador

Una liquidación entre las acciones tecnológicas llevó nuevamente a los principales índices bursátiles hacia la baja. La incertidumbre sobre los impactos de una guerra comercial en la economía siguió pesando en el sentimiento de los inversionistas. El índice S&P 500 se redujo 1.3% y el Nasdaq 100 un 1.9%, con las acciones de Nvidia pesando entre las acciones de mega capitalización. En renta fija, los bonos del Tesoro se mantuvieron sin mayores cambios, con el rendimiento a 10 años cotizándose cerca de 4.30%. En contraste, con la extendida caída entre los bonos europeos, liderados por los de Alemania donde los rendimientos subieron cerca de 30 básicos, la mayor cantidad no vista desde los 90.

En datos económicos, las solicitudes iniciales de beneficios por desempleo se redujeron hacia las 221 mil (est. 233 mil, previo 242 mil). La atención ahora estará puesta en el reporte de empleos de mañana donde se espera un aumento en el crecimiento de empleos, aunque podría haber impactos por los recortes de empleados federales. En otras regiones, el Banco Central Europeo recortó sus tasas de interés por sexta vez consecutiva desde junio e indicó que su fase de recorte podría estar llegando a su fin a medida que la inflación se enfría y la economía digiere cambios sísmicos en la geopolítica.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 7.82% a un precio de 102.7%.